

Ä218 Sehnsucht und Zukunft: Ländliche Räume

Antragsteller*in: Martin Wandrey (Havelland KV)

Änderungsantrag zu 3.1.

In Zeile 1:

Ein Flächenland Kern eines Flächenlandes wie Brandenburg ~~muss sich auch über den Zustand seiner sind seine~~ ländlichen Räume ~~definieren~~. In der Landespolitik aber kommen sie kaum vor oder werden einseitig mit Schlagworten wie Abwanderung, Verlust, Alterung verbunden. Die Wirklichkeit ist viel differenzierter und im ständigen Wandel: Immer mehr Menschen ziehen aus Großstädten wie Berlin bewusst in ländliche Räume, immer mehr Dorfbewohner*innen engagieren sich für ihre Region, Rückkehrer*innen und Digitalisierung tragen zur Landlust bei. Diesen Trend und diese Menschen muss die Landespolitik unterstützen. Gutes Leben muss überall möglich sein!

Begründung

Ein Bundesland definiert sich nicht, es ist erstmal nur eine Verwaltungseinheit. Ich finde es wichtig gleich im Anfang des Kapitels unsere Essenz der Politik für ländliche Räume klar zu machen: Dass wir sie ins Zentrum unser Politik rücken wollen.